



## Joaquín Niemann se coronó en México

CD. DE MÉXICO  
AGENCIAS

El chileno Joaquín Niemann se coronó en la sexta parada del LIV Golf que se celebró en el Club de Golf Chapultepec, mientras que el estadounidense Bryson DeChambeau no pudo tras liderar las dos primeras rondas.

El nacido en Talagante, Chile, tuvo una última ronda donde poco a poco fue mejorando sus tiros y fue en la ronda 13 que logró quedarse como líder dejando atrás al estadounidense DeChambeau.

Con esta victoria, el sudamericano sumó su tercer

ra victoria de la temporada 2025 en el LIV Golf tras haber ganado Adelaide y Singapur y México.

El andino ya lleva cinco victorias en el circuito con árabe, ya que en el 2024 consiguió el título en Mayakoba y Jaddeh.

Con una tarjeta de 65 golpes (-5) en su camino, dejó seis birdies en los hoyos 6, 7, 10, 12 y 16, y un bogey en el 4.

El segundo lugar fue empatado para el estadounidense Bryson DeChambeau y australiano Lucas Herbert.

Los mexicanos Carlos Ortiz y Abraham Ancer finalizaron en la posición 16 y 26 respectivamente.



EL CHILENO NIEMANN TUVO una espectacular remontada para ganar.



LAS CHIVAS LE REPITIERON la dosis a Pumas.

## Chivas femenil avanza a semis y habrá clásico

CD. DE MÉXICO  
AGENCIAS

América y Chivas se medirán en las Semifinales del Clausura 2025 de Liga MX Femenil, lo que representará el noveno Clásico Nacional en la historia de las Liguillas; de los 8 antecedentes, las Águilas muestran una hegemonía ante las tapatías, con 7 eliminatorias superadas.

Las Chivas se impusieron a las Pumas (1-0) en la vuelta de los cuartos de final y avanzaron a la antecala de la gran final, con un marcador global de 3-0. Con solitaria anotación de Alicia Cervantes (69'), las rojiblancas volvieron a derrotar a las universitarias.

La eliminatoria arrancará en la Perla Tapatía, donde Chivas fungirá como local en el Estadio Akron.

## Santiago Giménez acaba con su sequía goleadora

CD. DE MÉXICO  
AGENCIAS

El mexicano Santiago Giménez terminó con su sequía goleadora de más de dos meses con el Milan al marcar, al 90+6, en la victoria de este domingo ante el Venezia por 2-0; no anotaba desde el pasado 18 de febrero en el duelo de Playoff de Champions League ante el Feyenoord.

Giménez vive el momento más complicado desde su llegada al conjunto italiano, pues pasó de ganarse rápidamente la titularidad y marcar goles en sus primeros partidos a ser relegado hasta la tercera opción entre los delanteros detrás del serbio Luka Jovic y del inglés Tammy Abraham.

Cuando el encuentro en el Estadio Pier Luigi Penzo agonizaba y los rossoneri tenían ventaja mínima, Giménez recibió un trazo largo, que controló de buena manera y definió por encima del arquero



SANTIAGO GIMÉNEZ volvió a la senda del gol.

ro Andrei Radu, una correcta forma de terminar la jugada y de sacudirse el complicado momento.



EL VENEZOLANO SALOMÓN RONDÓN aprovechó un regalito del portero Esteban Andradá para liquidar a los Rayados.

Frente a Rayados y califica a la Liguilla

# ¡Remontada de los Tuzos!

Pachuca será rival del América y Monterrey de Pumas en el segundo duelo de Play-In

MONTERREY, NL  
AGENCIAS



Y casi 10 años después... se repitió la tragedia. Los Rayados no supieron aguantar la ventaja mínima y fueron superados 2-1 por el Pachuca, para verse obligados a jugar un segundo duelo de Play In ante los Pumas.

Los Tuzos volvieron a plantarse en el Gigante de Acero y con goles de Eduardo Bauermann (82') y Salomón Rondón (87'), clasificaron a la Liguilla en la que enfrentarán al América.

El Monterrey vivió un cierre de miedo, pues en cinco minutos le remontaron el gol que había marcado Germán Berterame al 50'.

Con la victoria, el cuadro de Guillermo Almada dejó en el camino por quinta ocasión a Rayados en duelo de Fase



ALEX PADILLA BRILLÓ EN LOS TIROS penales para tener a los Pumas con vida.

Final. Pero a diferencia de las otras, los regios tienen una segunda oportunidad.

Al final, los fantasmas volvieron a afectar a un Monterrey que se fue abuchado por su afición en el intento de clasificarse a la Liguilla por la vía del Play In.

### PUMAS SE SALVA

Los Pumas de la UNAM lograron vencer a los Bravos de FC Juárez en la tanda de penales (2-1) para continuar su camino en el Play In. Tras un empate 1-1, el zaguero uruguayo Robert Ergas se vistió de héroe al anotar el penal de la victoria, con

Alex Padilla atajando tres disparos.

Las emociones no se hicieron esperar en un Estadio Olímpico Benito Juárez. Incluso con una visibilidad disminuida en el terreno de juego, los universitarios lograron abrir el marcador, cortesía del delantero mexicano Guillermo Martínez.

Para fortuna de los locales, Madson de Souza Silva apareció para poner tablas en el marcador (1-1).

Como si la primera mitad no hubiera tenido suficientes acontecimientos, Guillermo Martínez se fue expulsado al minuto 35.

### RESULTADOS

MONTERREY	PACHUCA
1	2

JUÁREZ	PUMAS
1	1

### PENALES 1-2

#### PENALES

El boleto al siguiente duelo de Play In tuvo que ser decidido desde los 11 pasos. Adalberto Carrasquilla terminó por ser el primer fallo para Pumas. No obstante, Padilla logró atajar tres disparos ante Zaldívar, Hurtado y Rodríguez. Valoyes también terminó por fallar ante el larguero. Finalmente, Ergas anotó el gol de la victoria.



TIGST ASSEFA, CELEBRA su victoria en Londres.



SABASTIAN SAWE sorprendió en Londres.

## Etíope Assefa batió el récord del mundo en Londres y Sawe sorprende a favoritos

LONDRES, REINO UNIDO  
AGENCIA AFP

El prestigioso maratón de Londres deparó este domingo un récord del mundo femenino, para la etíope Tigst Assefa, mientras que en la categoría masculina, el keniano Sebastian Sawe sorprendió a los favoritos y se llevó la victoria.

Con su victoria, Assefa se desquita del sabor amargo que le dejó 2024, cuando perdió el título olímpico en París por solo tres segundos y la victoria en Londres por otros trece.

Esta vez se impuso de manera inapelable y lo hizo batien-

do el récord del mundo en una carrera exclusivamente femenina, con un crono de dos horas, 15 minutos y 50 segundos.

Assefa cruzó la meta mejorando en 26 segundos la anterior mejor marca, establecida el año pasado por la keniana Peres Jepchirchir, también en Londres. Otra keniana, Ruth Chepngetich, que en Chicago en 2024 corrió la distancia en 2h09:57 en una carrera con participación de hombres y mujeres, tiene el record en una prueba mixta.

### VARONIL

En categoría masculina, los

focos fueron para el semidesconocido Sawe, que pese a haber ganado el maratón de Valencia en diciembre, su presencia es aún poco habitual en las grandes citas de los 42,195 km.

Sawe, de 29 años, cruzó la meta con un crono de dos horas, dos minutos y 27 segundos, por delante de Kiplimo (2:03.37) y del vigente campeón de la prueba, el keniano Alexander Mutiso Munyao (2:04.20), que superó en un esprint muy ajustado, y decidido con la 'photo-finish', al neerlandés Abdi Nageeye.

La leyenda del maratón, el también keniano Eliud Kipchoge, finalizó en la sexta plaza a

### SU TIEMPO

Dos horas, 15 minutos y 50 segundos

sus 40 años (2:05.25), tras perder contacto con el grupo de cabeza al acercarse la carrera a la hora y media.

Antes, al paso por el ecuador de la prueba, el grupo cabecero, en el que también estaba el campeón olímpico Tamirat Tola (50. al final con 2:04.42), los corredores marcaron un crono de 1h01:30, demasiado lento como para pensar en batir el récord del mundo.